
 平成２３年２月定例会 橋下知事府政運営方針説明抜粋 

（平成２３年２月２１日） 

○（槇尾川の治水手法について）河川整備委員会において、・・・

河川改修案とダム案の二案に絞り込まれたものの、・・・結論は

得られませんでした。 
 

○私は悩みに悩みました。・・・槇尾川の治水はダムに頼らない治

水、王道である河川改修で進めるべきだと決断しました。・・・

最後の最後、知事として、政治家として判断いたしました。 
 

○今の大阪府にその両方（ダムと河川改修）を実施する余裕はあ

りません。どちらかを選択するなら、私は、河川改修しかない

と考えます。 
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